

Marion Schardt-Sauer

AUSTAUSCH MIT DEM TEAM DES FRAUENHAUS LIMBURG

15.06.2022

Um sich im direkten Gespräch ein aktuelles Bild über die Situation des Frauenhaus Limburg zu machen, kam die FDP-Landtagsabgeordnete Marion Schardt-Sauer zum Gedankenaustausch mit dem Team des Frauenhauses zusammen. Wie stellt sich die aktuelle Situation dar? Was sind inhaltliche Herausforderungen, was prägt die Arbeit vor Ort? Wie gestaltet sich die Finanzierung. Hierzu und vielen weiteren Aspekten tauschte sich das Team des Frauenhauses intensiv mit der heimischen Politikerin aus. „Mir ist der regelmäßige Austausch mit dem Team des Frauenhauses sehr wichtig“, so Schardt-Sauer. „Das Engagement des Teams ist bewundernswert.“ Ein wichtiges Ziel sieht Schardt-Sauer darin, die Finanzierung der Institution auf langfristig sichere Beine zu stellen. Das Team sollte sich ganz auf seine sehr fordernde und wichtige Aufgabe konzentrieren können und Frauen mit Kindern ihren schlimmen Situationen zu begleiten und mit ihnen neue eigenständige Lebenswege zu gestalten.“